

## **Jahresbericht der Skiabteilung 2021/2022**

Mein Bericht beginnt normalerweise mit dem Maibaum aufstellen an der Skianlage das aber dieses Jahr auch wegen Corona zum zweiten Male nicht stattfand. Ein Zeltlager wurde dieses Jahr auch nicht durchgeführt.

Im Juni nach Lockerungen begannen wir wieder mit Rückbaumaßnahmen an der Skianlage. Umzug der Container fand dann im August zur oberen Skihütte statt.

Im September hatten wir die allgemeinen Pflegearbeiten Gras mähen, Holz machen, Container streichen.

Anfang November bekamen wir die neuen Abspannseile für den kleinen Lift geliefert und montierten sie sogleich (TÜV Auflage) im zusammen hang brachten wir gleich noch das Liftseil auf.

Am 9.Januar lief mal kurz nach genügend Schneefall der Lift!!

In denn Wintermonaten wurde dann die untere Hütte ausgeräumt und Rückgebaut. Da wir wieder keinen Winter bekamen konnten wir im März mit einem Rückzug die Flutlichtmasten am großen Hang abbauen.

Die Baumaßnahmen gingen weiter, im Mai folgte dann der Rückbau der Kläranlage, des Pumpenschachts und der Betonplatte von der unteren Hütte, das Ausstiegshäuschen und das Pumpenhäuschen sind zum kleinen Lift umgezogen.

Dieses Jahr wurde dann zum 25sten mal der Maibaum auf der oberen Hütte aufgestellt nur klein aber fein. Im Juni hatten wir dann noch ein Sonnwendfeuer ohne Feuer (wegen Waldbrandgefahr) dafür aber Bratwürste vom Grill.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte Ich mich noch bei allen Helferinnen und Helfer an der Skianlage recht herzlich bedanken.

Besonderen Dank auch an die Stadt Waldsassen und den Bayrischen Staatsforsten für die Unterstützung an der Skianlage Schloppach.

Mit freundlichen Grüßen, Bleibts alle Gsund

Gerwig Gerl